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Ребята из вожатского 
отряда «Омега»,�педклас-
са и медиацентра «Поко-
ление online» очистили 
городской парк от ван-
дальных надписей.� Ак-
цию возглавил Роман Ва-
лов – Глава городского 
округа Сухой Лог.

«Грустно осознавать,�
что мы не можем сбе-
речь то хорошее,�что для 
нас же и создано.�Вчера,�
прогуливаясь в парке,�за-
метил,�что большинство 
элементов – скамейки,�
малые формы,� элемен-

ты входной группы – 
исписаны и разрисова-
ны маркером.� Никакие 
внушения на вандалов 
не действуют,� наличие 
видеонаблюдения их не 
останавливает.�Видимо,�
придется брать в руки 
растворители,�тряпки и 
выходить на уборку.�Же-
лаете присоединиться? 
Буду рад!» – озвучил в 
социальных сетях свой 
призыв Роман Юрьевич.

Мы решили присоеди-
ниться.�На уборку в парк 
вышли более 20 подрост-
ков.�Перепробовали не-
сколько растворителей,�

потратили целую кучу 
ветоши.� Попутно раз-
мышляли: ребята какого 
возраста разрисовыва-
ют парк? Ведь это и ху-
лиганство,�и просто неу-
важительное отношение 
к труду других.�Эмоции 
у всех участников были 
одни и те же: вот бы этих 
пачкунов найти,�вручить 
им перчатки,�тряпки,�мо-
ющие средства и посмо-
треть,�как они будут сти-
рать плоды своего труда.�

Т р у д и л и с ь  б о л ь -
ше часа,� но фронт ра-
бот оказался настолько 
широк,�что все надписи 
стереть не удалось: за-
кончился запас раство-
рителей.

Люди,�наш город – в 
наших руках! Мы призы-
ваем вас не полениться,�
взять специальные сред-
ства и пойти очистить 
парк от грязи.�Без лиш-
них разглагольствовова-
ний – пришли и сделали! 
А лучше изначально са-
мим следить за порядком 
и не давать никому пор-
тить имущество.

Анастасия СОКОЛОВА

/ знай наших!

В «Большой перемене» 
не оценивают, а ценят!

Сухоложанка Анна Данилова,�студентка 1 курса 
Свердловского областного педагогического коллед-
жа,�стала финалисткой всероссийского конкурса 
«Большая перемена» для студентов учебных заве-
дений среднего профессионального образования.�
Она во всех подробностях рассказала,�как дошла до 
финала:

– Когда начался первый сезон конкурса,�нам 
в школе предложили принять участие.�В тот мо-
мент я не придала этому большого значения.�
Но после поездки в МДЦ «Артек» и знакомства 
с ребятами узнала,�что некоторые из них попа-
ли туда благодаря именно «Большой перемене».�
После приняла решение,�что обязательно буду 
участвовать во втором сезоне конкурса.

Первый этап был заочный,�проходил с марта 
по сентябрь.�Мне предстояло выполнить тесты 
IQ,�подготовить эссе и записать видео с расска-
зом о себе.�Далее меня ждал тест на определение 
вызова.�По результатам мой вызов был «Твори» 
– мне предложили несколько тем для проекта,�
и я выбрала «Дом для культуры».�Мой проект за-
интересовал экспертов,�так я оказалась в полу-
финале,�который проходил в Пензе.�Здесь тре-
бовалось решить кейс на тему экологии.�Нужно 
было показать личные качества,�а также работу в 
команде.�За выход в полуфинал меня наградили 
поездкой в Санкт-Петербург,�она запланирована 
на май 2022 года.�

Спустя несколько недель сообщили,�что я фи-
налист.�Финальный этап «Большой перемены» 
был ярким и интересным.�В этом году его про-
водили в Нижнем Новгороде.�Красивый город,�у 
нас были экскурсии по центру,�и я смогла узнать 
о его древней истории.

Главное событие финала – решение кейсов.�
У нас была тема наставничества.�Все вместе,�ко-
мандой мы смогли обозначить проблему и пред-
ложить ее решение.�Скажу честно,�было сложно,�
но мы справились и успешно защитились перед 
экспертами.

На конкурсе я познакомилась с невероятно 
талантливыми ребятами со всей страны,�полу-
чила полезный опыт и стала финалистом из 2,5 
млн участников.�На этот раз наградой нам станет 
поездка на летнюю смену в «Артек» в 2022 году.�

Когда я подавала заявку на конкурс,�то не рас-
считывала дойти до финала,�но оказалась в числе 
призеров.�Ребятам,�которые будут участвовать в 
следующем сезоне,�хочется пожелать удачи и не 
бояться высказывать свое мнение,�предлагать 
новые идеи.�В «Большой перемене» НЕ ОЦЕНИ-
ВАЮТ,�А ЦЕНЯТ! Не бойтесь пробовать новое,�и 
у вас точно всё получится! 

Подготовила Олеся САЛТАНОВА

– Дед Мороз,� а у вас 
есть родственники?

– Много,�даже не пе-
ресчитать.� Братьев у 
меня,�например,�12: ян-
варь,�февраль и т.д.�Так-
же и Санта Клаус из Аме-
рики.� И много-много 
остальных.

– Есть ли у вас домаш-
ние питомцы?

– Да,� но это не пи-
томцы,� а друзья,� кото-
рые приходят в гости 
на кружечку чая.�И они 
очень любят лакомиться 
у меня конфетами.�При-
ходят ко мне и из Афри-
ки,�леопарды,�львы,�обе-
зьянки,�много друзей по 
всей планете!

– Что вы делаете ле-
том?

– Готовлюсь к следу-
ющему Новому году: на-
блюдаю за всеми целый 
год,�кто хорошо себя ве-
дет,�а кто не очень.�По-
дарки подготавливаю,�
сюрпризы разные.�Елоч-

ные игрушки протираю,�
елочки поливаю.

– Какая зима вам 
больше нравится,� хо-
лодная и снежная или 
теплая?

– Конечно,� я люблю 
похолоднее,�посуровее,�
чтобы было много сне-
га и вьюги.�Сестрица моя 
Вьюга очень любит весе-
литься,�танцы танцевать,�

снежные такие,�хорошие,�
чтобы верхушки деревьев 
гнулись до земли.�Вот та-
кая погода по мне.

– Обращаются ли к 
Деду Морозу взрослые с 
желаниями для себя,�а не 
для детей?

– Конечно! Ко мне все 
обращаются.�Если это че-
ловек с добрым сердцем,�
чистым умом и хороши-
ми помыслами,� то всё 
обязательно сбудется.

– Как вам удается об-
лететь все дома?

– Волшебство! Мне 
помогают мои братья и 
волшебные феи,�эльфы,�
олени летающие,� кото-
рые быстро-быстро нас 
возят.

– Как вы относитесь 
к тому,� что некоторые 
люди не верят в Деда 
Мороза и не соблюдают 
новогодние традиции?

– Ну знаете,� каж-
дый живет в своем мире.�
Кто-то не верит в чудеса,�
а кто-то все-таки ждет 
меня.�А вы ждете?

/ добрые дела

Запас растворителей закончился, 
а наш энтузиазм – нет

/ будь в теме

Волшебное интервью
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Анна Данилова на финале в Нижнем Новгороде

Данил Лескин и Варвара Салтанова берут интервью у Деда Мороза

За две недели до Нового года юнкоры медиацентра 
«Поколение online» Данил Лескин и Варвара Сал-
танова взяли интервью у Деда Мороза, чтобы рас-
крыть читателям секреты зимнего волшебника.
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Проще всего было очистить металлические 
конструкции спортплощадки

Оттираем скамейки вместе с главой города

В субботу в городском парке прошел субботник 
#ЧистыйПаркСЛ.


